

Fecha: 04-06-2025

Medio: El Insular

Supl. : El Insular

Tipo: Noticia general

Título: Chiloé: Castro lidera respaldo al Paro Nacional del Colegio de Profesores

Pág. : 4

Cm2: 575,0

Tiraje:

2.500

Lectoría:

7.500

Favorabilidad:

No Definida

FOTO REFERENCIAL.



Chiloé: Castro lidera respaldo al Paro Nacional del Colegio de Profesores

Una movilización de 48 horas inició esta jornada el Colegio de Profesores de Chile encontrando fuerzas dispares por lo menos entre las organizaciones comunales de los educadores chilenos.

Estamos frente a la primera paralización que en el caso de Archipiélago de Chiloé se llevará adelante bajo la administración del Servicio Local de Educación Pública, SLEP, como sostenedor.

Al final de la jornada de ayer el gremio con presencia en Castro confirmaba un 95% de respaldo tras una votación en asamblea realizada en las últimas horas.

El debate por la llamada Agenda Corta la que expone una serie de problemas y dificultades aparece como el motivo de fondo de la paralización.

La presidenta de los profesores castrenses, Isabel Calderón, dijo que en cuanto a esta movilización **"vamos a tener un 95% de adhesión, tenemos dos escuelas unidocentes**

que se unen un día y la escuela de Quehui que no va a paralizar".

Asimismo la dirigente señaló que su sector tiene claro que este movimiento los expone a descuentos por día no trabajado por parte del SLEP.

Dijo que **"todos los colegas tenemos clara la línea de que si hay descuento no hay recuperación de clases, o sea, nosotros no vamos a recuperar, el descuento va".**

Más al sur en Quellón el magisterio ya había asegurado la participación de un 50% del profesorado que se desempeña en las escuelas y liceos urbanos que concentran la mayor cantidad de funcionarios.

Jorge Mansilla, presidente de los pedagogos señalaba que **"estamos rondando el 50% de adhesión (...) esta agenda corta tiene seis pasos**

donde está la violencia, la titularidad docente, el tema de la educación pública donde están los SLEP donde nos encontramos nosotros con las problemáticas que tenemos hoy día".

La sumatoria de respaldo pero a menor escala provino de Chonchi y Quinchao, esta última comuna adherida con funcionarios de enseñanza básica del Liceo Insular de Achao y de la Escuela Ostricultura de isla Apiao.

Mientras que el profesorado de Ancud hasta el cierre de esta edición aún se mantenía en una asamblea junto a sus dirigentes resolviendo su participación por el paro nacional.

Asimismo se confirmó que hoy (miércoles) saldrá un bus desde Castro que trasladará a una delegación de docentes para sumarse a una gran marcha prevista para este jueves en Valparaíso.